
 

 

No. 17/2023. 
Ciudad de México, 02 de abril de 2023. 

 
 

LA MINISTRA PRESIDENTA NORMA LUCÍA PIÑA HERNÁNDEZ 
CONVOCA A LA UNIDAD DEL PODER JUDICIAL FEDERAL 

 
 

 Ante magistradas y magistrados de Circuito en Materia Administrativa de la CDMX 
se dijo orgullosa de formar parte del Poder Judicial Federal. 

 Los invitó a fortalecer la unidad, así como a portar con orgullo y compromiso la 
camiseta del PJF. 
 

La Ministra Norma Lucía Piña Hernández, Presidenta del Consejo de la Judicatura Federal 
(CJF) y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), llamó a fortalecer la unidad del 
Poder Judicial Federal (PJF) y el orgullo de pertenencia a esta noble institución. 
 
“Y sí, necesitamos apoyo, necesitamos la unidad por el bien del Poder Judicial Federal y 
porque somos orgullosamente Poder Judicial Federal”, subrayó la Ministra Presidenta.  
 
Lo anterior, durante el encuentro sostenido con magistradas y magistrados de Circuito en 
Materia Administrativa con residencia en la Ciudad de México, en la que se dijo orgullosa de 
pertenecer a la judicatura federal y de ser magistrada de carrera. 
 
Piña Hernández los convocó a ponerse la camiseta del PJF y a portarla con orgullo y 
satisfacción por el servicio que cada servidora y servidor público presta a la sociedad, ya que 
lo hace con profesionalismo, compromiso, independencia y autonomía en favor de los 
justiciables. 
 
Durante el encuentro, la Ministra Piña Hernández y las y los magistrados sostuvieron una 
conversación abierta y franca respecto a los retos que enfrentan cada día para administrar 
justicia pronta y expedita en favor de quienes acuden ante los juzgados y tribunales del PJF. 
 
Norma Lucía Piña Hernández les informó que el CJF se encuentra en un proceso de revisión 
y adecuación de procedimientos y procesos administrativos para simplificar la función 
jurisdiccional y hacerla más eficiente. 
 
Agradeció la retroalimentación recibida por parte de las y los juzgadores, ya que solo 
conociendo de primera mano la problemática que enfrentan, se pueden adoptar acciones a 
la medida. “Logremos un mejor avance en favor de los justiciables”, concluyó. 
 
Al término de la reunión, la Ministra Presidenta realizó un recorrido por las instalaciones de 
los Tribunales Colegiados en Materia Administrativa, así como por las diferentes áreas 
administrativas del edificio sede de las Flores. 
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